

Comunicado

Sr. Director de EL Eco

Mi estimado amigo: Le ruego la inserción de esas líneas, que escritas sin orden ni concierto, no merecen tal honor. Pero si hemos de marchar contra errores y sofismas, dispénseles buena acogida en mérito á la verdad que representan.

Suyo affmo. S. S. q. b. s. m.

Un suscriptor

Alhama 8 de Abril de 1903.

Penosa impresión produjo en mi ánimo el resultado de la discusión habida entre algunos concejales de este Municipio, en la sesión del día 5, con motivo de la lectura de la carta que publica EL Eco en su número 4, correspondiente al día 3 del presente. ¡Qué afirmaciones mas estupendas y que réplicas mas incongruentes!

Insisten en sus anteriores denuncias sobre el guarda municipal, el concejal señor Galvez, que en consonancia con la carta de EL Eco ruega se depuren estas cosas á fin de que resulte probada la verdad de sus afirmaciones las que resultan ciertas sin que haya lugar á dudas, pues el mismo Alcalde D. Joaquin Cantón, haciendo honor á la verdad (textual) declara, que efectivamente el guarda ha alambreado á jornal por creer que estaba cesante, pues así lo habian propalado amigos del Sr. Galvez. ¡Bonita salida cogió por los cabellos nuestra primera autoridad! Y ya que ha dicho concejal no se le ocurrió contestar lo que á todas luces saltaba, no hubo en el resto de la Corporación ni uno solo que lo hiciera. Y no se interprete ese silencio por falta de aptitudes, no; hay entre esos concejales personas muy competentes y avezadas á esas disquisiciones, de facil palabra y de discurrir acertado y lógico. Esque les falta independencia.

¿Qué las escaleras de madera que interumpen la via publica en la carretera son provisionales? Debió añadir el Alcalde que eran provisionales por siempre y para siempre, por que la mayoría de esos vecinos hace seis ó siete meses que arreglaron la entrada de sus casas.

Y del agujero del lavadero, no digamos; á mas del año se le ocurre al Alcalde manifestar, que el obligado á arreglar ese pequeño desperfecto no lo ha verificado por falta de albañil, como si se tratara de alguna obra de misericordia. Pues sepan los lectores de EL Eco (me refiero á los que no hayan visto el agujero en cuestión) que en un cuarto de hora quedaria arreglado.

Y como todo no han ser tristezas y lástimas y salidas de costado, ya tenemos luz los Alhameños. Deficiente si

la comparamos á la producida por el gas acetileno ó la energia eléctrica; pero clara y completa como la producida por el petróleo, cuando los aparatos y cristales de nuestros faroles están limpios y transparentes por un aseo adecuado y cotidiano. Esto ofreció el Alcalde, y cuando él promete..... ya no hay que dudar. Es hombre de grandes..... energias y de resoluciones..... firmes.

GACETILLAS

Natalicio

La señora de nuestro estimado amigo y redactor de nuestro modesto semanario, el Abogado D. Francisco Lopez Gomez, ha dado á luz una niña, el pasado Domingo. Tanto la madre como la recién nacida se hallan en perfecto estado de salud.

Nuestra mas cordial enhorabuena á toda la familia de nuestro querido amigo.

Bien venidos

Procedentes de la Ciudad de los Cármenes hemos tenido el gusto de saludar á nuestros queridos amigos y paisanos D. Manuel Rodriguez Burgos y D. Francisco Lopez Lopez que han venido á su pueblo á pasar las vacaciones de Semana Santa.

Tambien hemos saludado á nuestro amigo D. Manuel Rodriguez Wandosell, inteligente número que viene á pasar estos días con su familia.

Enlace

Ha sido pedida la mano de una distinguida señorita de la buena sociedad alhameña para un simpático jóven que ostenta un título académico. Por hoy no podemos dar mas detalles.

Debe evitarse

El pasado viernes un pobre frances recorria las calles de la población cantando y haciendo algunos trabajos gimnastas, implorando por este medio la caridad pública. Una turba de chiquillos le seguía vociferando y con ademanes poco tranquilizadores intentando apedrear al infeliz. Deben evitarse estos espectáculos tan poco edificantes, no solo por la mala nota que con esto se dá sino tambien por la falta de caridad que esto denota, sobre todo tratándose de extranjeros.

Denuncia

Se nos asegura que algunos vendedores de leche estan abusando de la buena fé del vecindario, no solo en lo que respecta á su pureza, sino en la medida. ¿Porqué no se obliga á esos caballeros de industria á que vendan por litros como está mandado? Espe-

ramos de la celosa Comisión de Abastos ponga coto á esas arbitrariedades.

¿En qué quedamos?

¿Se vende el pan por peso ó por piezas? Nuestros ediles no deben descuidar el cumplimiento de su acuerdo, pues tenemos entendido que por alguno de los panaderos no se cumple. No estaria de más que con alguna frecuencia se honraran estos industriales con la visita de la Comisión de abastos.

Enhorabuena

La mas efusiva y cordial para nuestro querido amigo, el inteligente y acreditado farmacéutico de esta localidad D. Emilio Lopez Gomez, por el pronto restablecimiento de su distinguida esposa.

De Teatro

En breve es esperado en esta localidad la notable compañía comico-dramática que dirige el primer actor don Manuel Navarro.

Político

Ha llegado hasta nosotros, y como rumor lo reproducimos, que abandona la lucha activa de la política, un conspicuo y significado fusionista por disidencias ocurridas entre sus mas leales. Sus testamentarios se ocupan de la herencia.

Notario eclesiástico

Ha sido agraciado con este nombramiento nuestro particular amigo don Agustín Lázaro Andrés.

En justicia le corresponde dicho cargo por su acendrado amor á la Iglesia y su nunca desmentida fé católica.

Higiene

Volvemos á insistir sobre lo que indicamos en el número anterior referente al estado de cloaca en que está convertida la calle del Norte, gracias al ganado que se encierra en los corrales de dicha calle. Sr. Alcalde, la Higiene Pública está por encima de todo y esperamos de su nunca desmentida rectitud ponga coto á este abuso, pues constituye un peligro.

Cédulas personales

Ha empezado la cobranza del impuesto de cédulas personales. Los interesados pasarán á recogerlas á la Secretaria de este Ayuntamiento de 9 á 12 de la mañana y de 2 á 4 de la tarde.

Imp. de «El Eco de Alhama.»